
 

 

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO   

CLUB SOCIAL Y  DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día miércoles 11 de diciembre de 2019 , se realiza la  reunión 

mensual de directorio, correspondiente al mes de Junio, en Av. Marathon #5300, 

comuna de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo 

Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos,  Magaly 

Vargas San Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, 

Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, 

Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Raúl Silva Farías. 

Adicionalmente se toma contacto con los directores de regiones Horst Kallens y 

Francisco Jara. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

 

1)      Área socios /socias 
  
Mauricio Valencia propone realizar un cambio en los estatutos del club, 
debido a la dificultad que han presentado diversos socios y socias para la 
regularización de pago de cuotas sociales de deudas arrastradas por años. 
Presenta una propuesta con alternativas. 
  
Se aprueba inicialmente trabajar en esta materia y se acuerda presentar 
una nueva propuesta  acogiendo sugerencias mencionadas durante esta 
reunión, para luego ser presentada a directorio, socializarla con filiales y 
finalmente, validarla con la asamblea del club en reunión extraordinaria. 
  
2)      Blanco y Negro 
  

Edmundo Valladares  e Ignacio Franjola informan respecto al acuerdo sobre 
abonos y precios de entradas a socios y socias. Se discute respecto a la 
política de requisitos para acceder a los descuentos y precios 
preferenciales a socios y socias durante el año 2020.  
  
Se da a conocer al directorio respecto a una campaña comunicacional 
enfocado en adhesión al padrón del club. Esta campaña sería válida para el 
año 2020. 
 
 



 
  3)      Administración 

  

Raúl Silva y Roxana Verdugo, informan que se han realizado la mayoría de 
las reuniones por áreas que en las que se han evaluado el cumplimiento del 
programa y actividades. 
  
Luego de esta ronda de reuniones, se deberá planificar el año 2020 y 
proponer presupuestos por áreas. 
  
Se informa al directorio respecto al costo final del juicio de la demanda 
interpuesta por Blanco y Negro S.A.  
 
Se comunica sobre la ejecución del presupuesto anual del club al 10 de 
diciembre de 2019. 
  
El área de administración solicita que se realice una reunión de directorio el 
primer lunes de enero para tomar definiciones del funcionamiento del club 
(Tema de tabla próximo directorio). 
  
Se define que Roxana apoyará la coordinación y el funcionamiento del área 
administrativa. 
  
4)      Deportes 
  

Diego Fuenzalida propone aumentar las categorías de la rama de 
básquetbol del club. Se contaría de esta manera, con 5 categorías en la 
rama. Implicaría un costo adicional de aproximadamente 15 millones de 
pesos respecto al año en ejercicio. Proyecta los alcances que tendría este 
crecimiento de la rama. 
  
Se posterga la decisión del directorio para la próxima reunión en el mes de 
enero, en dónde específicamente se tratará el tema presupuesto 2020. Esto 
deberá ser antes del 22 de enero, ya que es necesario dar una respuesta 
de continuidad a 8 jugadores del club. 
 
El directorio solicita al director del área que presente una propuesta 
detallada respecto a lineamientos y definiciones y costos que involucrarían 
aumentar las categorías existentes de la rama de básquetbol. 
 
Diego Fuenzalida sugiere que los comités de las distintas áreas sean 
abiertos a todo el directorio. 
  
  
 
 
  



5)      Filiales 
  
Mauricio Durán informa que se realizará el encuentro anual de filiales, en 
Santiago, el día sábado 18 de enero y que se validó fecha con filiales. 
  
Asimismo, informa respecto a que este sábado 14 se desarrollará la final de 
Liga de básquetbol, en la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile. 
Solicita que directores y directoras del club se hagan presentes en dicha 
instancia. 
  
Adicionalmente, se informa que se dio por terminada la Liga de fútbol, sin 
campeón, no obstante, se hará un reconocimiento por participación de los 
alumnos. Por su parte, las escuelas definieron realizar sus propias 
premiaciones territoriales por escuelas. 
  
Se comunica que para el año 2020, en la misma citación de exámenes 
médicos para los alumnos, se actualizará la ficha de datos y se realizará la 
toma de fotografía de cada niño. Este procedimiento, será requisito para 
jugar las ligas correspondientes. 
  
Respecto a la solicitud de donación económica para organizaciones, 
Mauricio Durán propone apoyar a escuelas de filiales a través de 
implementos deportivos para las escuelas para el año 2020. Se reciben 
sugerencias al respecto y se deberá presentar una propuesta en el 
presupuesto del año 2020. 
  
Francisco Jara, informa respecto a una actividad solidaria de Navidad, que 
se realizará en la comunidad de Temucucui, enfocada en niños y niñas de 
comunidades mapuche. Se solicita un aporte económico para dicha 
actividad, la que finalmente se aprueba 
  
Horst Kallens informa respecto a actividad a realizarse el próximo domingo 
22 de diciembre, en contexto de Navidad, donde participará con alumnos de 
las escuelas de Copiapó. 
 
 
  
6)      Social 
  

El área social del Club, a través de Victoria Aravena, informa respecto a los 
avances de las actividades que se realizarán durante el mes de diciembre. 
 
Cena Ruta Norte: se solicita la asistencia de directores del club a la 
actividad. Se informa además, que la actividad está completamente 
coordinada en cuanto a las donaciones que se utilizarán para llevar a cabo 
la actividad. 
 



El directorio decide entregar un regalo a los voluntarios de la Ruta (por 
definir, de acuerdo a las necesidades que tienen los voluntarios para 
ejecutar sus actividades). 
 
Navidad colocolina en el Estadio Monumental: Se informa que se contará 
con 30 stands de pymes, 15 de colocolinos y 15 de la Comuna de Macul 
(coordinación con municipalidad).   
 
El horario de esta actividad será modificado y quedó fijado entre 15:00 y 
19:00 horas. 
 
Se solicitará a Nadia González que envié carta de invitación a Bomberos a 
quienes se les reconocerá por su labor en el escenario. 
 
Se hará la entrega de un recuerdo de la actividad a los asistentes y 
colaboradores (Edison Marchant a cargo). 
 
Se solicita la disposición de todo el directorio para la ayuda en la actividad. 
 
Respecto del apoyo a las actividades navideñas, el directorio completo 
debe comprometerse para asistir el sábado 21. En tanto, una mitad deberá 
hacerlo para la cena de ruta alba, y la otra, para los ceibos. 
 
 
 
 
  

  


